

Jean-François Martins participe aux 1ers « Eco-Games » de Paris

Vendredi 20 mars à 18h, Mairie du 13e

Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris, participera vendredi aux 1ers « Eco-Games 100% urbains », organisés du 20 au 22 mars par la Mairie du 13e arrondissement.

A quelques mois de la Conférence mondiale sur le climat (COP 21), la Mairie du 13^e arrondissement organise les 1ers « Eco-Games » de Paris, un festival sportif et éco-responsable, dont l'objectif est de sensibiliser au développement durable par le sport.

Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge des sports, participera vendredi, aux côtés de Jérôme Coumet, Maire du 13e arrondissement, à cet événement innovant. Il remettra à cette occasion les trophées du concours national Pocket film « Je suis éco-sportif 3 ».

Le vendredi après-midi est consacré à une série de conférences-débats qui rassemblera tous les acteurs du sport durable sur le thème « L'événementiel sportif, au service de la Nature et des Hommes ». Ces conférences sont articulées autour de trois tables-rondes : l'éco-conception, les modes de financement éco-responsables, et la communication verte.

Le temps de ces Eco-Games, la compétition pure laisse place à des modalités de pratique sportive où seule compte la « performance environnementale » des participants et des organisateurs. Pour la première fois, les Eco-Games se dérouleront en pleine zone urbaine.

Les Eco-Games ont été désignés « Coup de cœur 2015 » par la fondation Nicolas Hulot, partenaire de l'événement.

Retrouvez le programme complet, décliné autour d'activités et d'animations sportives éco-centrées, sur [le site de la Mairie du 13e](#).

Personnalités présentes :

- Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge des sports et du tourisme
- Jérôme Coumet, Maire du 13e arrondissement

Date et lieu :

Vendredi 20 mars à 18h, Mairie du 13e, 1 place d'Italie (13e)